

VERDIR: Noticias

Cáritas Diocesana

Hucha del Pobre

Caridad sin vacaciones

El tercer cuadro de honor: el de la verdad

Estamos en la Semana Santa y una larga experiencia enseña que no son estos días en que los caritativos más se acuerdan de los pobres.

Es el día Jueves Santo el día del amor, pero la verdad es que el amor a nuestros semejantes, especialmente a los pobres, debemos manifestarlo todos los días.

El gran precepto de la caridad no puede tener vacaciones. Nunca debemos hacer a otros lo que no queremos que nos hagan a nosotros. Debemos hacer siempre que podamos por los demás todo lo que quisieramos que hicieran por nosotros.

Podemos hacer donativos para mejorar la situación de los casos urgentes y sangrantes?

Todos los días son buenos para ello, pero lo son especialmente éstos en que se recuerda la gran caridad de morir Jesús en una cruz por librarnos de la desgracia eterna, por abrirnos el camino del cielo, cerrado por los pecados.

En memoria de la caridad que Cristo tuvo para con nosotros, haremos requebrar en tener nosotros caridad para con los necesitados.

—o—
El número 137, un hombre bueno a carta cabal, de tales dotes que se ven reunidas muy pocas veces, en estos tiempos, pasó hace ya unos cuantos años, ya casi puede decirse que muchos, a mejor vida.

No obstante continúa ocupando su puesto en la Cofradía del Duro, gracias a una hija que heredó todas sus buenas cualidades y virtudes.

Ha entregado todas las cuotas del año y cincuenta pesetas más para la Hucha. Ciento en total.

Pide al Señor que colme de gloria a los difuntos de la familia y de bienes y de gracias a los que aún viven en el destierro.

—o—
Las VEINTICINCO pesetas, por lo menos, del gran Chico de «Parroquia» nunca faltan.

Ya están aquí las de esta quincena, pues la sarta «con tribución» no es mensual, sino quincenal.

La hojita viene buena, como siempre. Vaya una pequeña muestra:

«Había y hay católicos (y no sólo seglares) que, por su modo de hablar (señal de la manera de pensar), parecen verdaderos marxistas con medallas o con hábito.

Y esto está creando verdadera y peligrosa confusión, con tremendo daño de las almas.

—o—
En la información sobre la ayuda leonesa a los seminarios de misiones en el pasado año hay tres cuadros de honor: el de mayor ayuda por arciprestazgos, el de mayor ayuda por pueblos y queda el de mayor ayuda por habitante en cada pueblo. Lo hemos llamado el cuadro de la verdad, porque revela en qué pueblos han hecho las personas más sacrificio por los seminarios de misiones.

Va primero el nombre del pueblo y luego en pesetas y céntimos la cantidad que dio cada habitante, haciendo el promedio:

Fontanil de los Oteros	11,16
Bonella (Riello)	3,28
S. Emiliano (Babia B.)	3,09
Lodares (Lillo)	2,73
Carande (Valdeburón de Abajo)	2,71
Quintanilla del Molar (Valderas)	2,32
Renedo de Valdetuejar	2,01
Vegamián (Lillo)	2,07
Abelgas (Luna)	1,95
Riaño	1,84

El primer domingo de mayo será este año la colecta y es día de mejorar posiciones.—GUZMAN.

Se ha suavizado la temperatura. Esta noche casi cubierta y media, con precipitaciones intensas que han sido de 4,5 a las 15,15 horas de hoy.

Máxima de 11,40. La humedad de 10 grados de la mañana es de 68,4 y a las 11,40. La humedad del aire es del 100%.

H
D

Llegada

1,19	Tr
1,45	Ex
5,05	Ex
5,27	Ex
—	Tr
7,25	Co
—	On
8,45	Ex
9,15	On
—	Co
9,31	Tr
9,52	Tr
12,20	Rá
12,50	Tr
—	Tr
13,00	Me
—	Tr
14,20	Rá
14,20	Rá

de autobuses